

Die unterzeichnenden Bezirksrättinnen der SPÖ und ÖVP stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 29.06.2022 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag Pilotprojekt Wientalbegrünung

Die Bezirksvertretung spricht sich dafür aus:

Die zuständige Magistratsabteilung 45 wird ersucht, ein Konzept für die Umsetzung einer Begrünung für einen Teilabschnitt des Wientals (im Bereich zwischen Kennedybrücke und Baumgarten) zu erstellen und dieses schnellstmöglich umzusetzen, um Erfahrungen für eine Renaturierung nach Fertigstellung des Wiental-Kanals sammeln zu können.

Die Projektzwischenschritte sollen dem Umweltausschuss präsentiert werden.

Begründung:

Die Begrünung des Wientals ist ein großes Anliegen zahlreicher Penzingerinnen und Penzinger. Gerade im Sinne des allgemeinen Ziels, den Bezirk klimafit zu machen, ist dieses Pilotprojekt ein guter erster Schritt für mehr Begrünung in Penzing.

Ona Teo Zama
Bezirksrätin

Andrea Grabner,BA
Bezirksrätin